







baik mengenai kendala yang dirasakannya, bisa menyebabkan stres kerja. 2) Konflik di tempat kerja adalah pertentangan paham dan perselisihan antar pribadi dan antar kelompok dalam perusahaan bisa memicu timbulnya stres. 3) Keadaan sosial adalah segala perubahan sosial yang terjadi di masyarakat, kalau tidak sesuai dengan karakteristiknya secara tidak langsung akan menimbulkan stres. 4) Keadaan teknologi adalah perubahan dan Inovasi teknologi akan membuat ketrampilan dan pengalaman seseorang akan menjadi usang dalam waktu yang pendek sehingga menimbulkan stres. 5) Keadaan globalisasi adalah perubahan pengglobalan seluruh aspek kehidupan, secara tidak langsung bisa menyebabkan stres pada karyawan. 6) Kondisi politik adalah iklim politik yang tidak aman yang terjadi di perusahaan yang tidak sesuai dengan keinginan dan karakter ditambah lagi dengan ketidakpastian politik yang menyebabkan tidak stabil bagi negara, bisa memicu stres kerja pada diri karyawan. 7) Keadaan ekonomi adalah yang memicu terjadinya stres kerja pada diri karyawan apabila Perubahan tingkat ekonomi yang tidak menentu. 8) Musibah kematian adalah stres kerja bisa terjadi pada diri karyawan apabila ada kematian yang terjadi pada sanak saudaranya. 9) Kondisi fisik adalah dengan masalah kekurangan fisik atau jasmani pada anggota badan bisa memicu terjadinya stres pada diri karyawan. 10) Keadaan keluarga adalah masalah keluarga yang terjadi pada diri karyawan bisa menimbulkan stres kerja. 11) Frustrasi adalah kekecewaan berat lantaran atau patah semangat akibat dari kegagalan bisa menyebabkan stres kerja. 12) Kemenduaan peran *role ambiguity* adalah salah satu yang







**Tabel 1. Data Karyawan *Outsourcing***

<b>NO</b>	<b>LOKER</b>	<b>POSISI</b>	<b>JUMLAH</b>
1	DCS Area Timur	Administrasi	1
		Tenaga Comunication	1
2	DCS Marsal	SPV Melon	2
		Tenaga BLC	1
		Agent Call Center Melon	9
		Driver	1
3	Sisfo	Frontdesk	1
		Driver	1
		Programer	9
4	Diva	IT	1
		Driver	4
5	Sekdiv	Frontdesk	1
		Driver	3
		Administrasi	1
		Sekretaris	1
		TUP	1
6	Divpem	Administrasi	2
7	Arcom V	Administrasi	5
8	DTF RO SBY	Operator ROC	8
		Operator CME	1
		Driver	3
		Helpdesk	28
		Administrasi	1
		Agendaris	4
		Jasa IT Tech Supp	5
9	FBCC	Admin Billing	5
10	Arnet RO SBB	Administrasi	1
		Operator Computer	4
11	Yakes	Adm. Kepersetaan	2
		Administrasi	1
		Verifikator	6
		Paramedis Umum	4
		Kartu	2
		Office Girl	1
		IT	1
		Adm Kug & Umum	6
		Driver	1
		Paramedis Gigi	2
		Bidan	2





dicapai dengan menggunakan metode atau cara yang efisien dan akurat. Untuk itu digunakanlah skala stres kerja dalam upaya mengungkap fakta mengenai variabel stres kerja.

Bentuk skala stres kerja dalam penelitian ini berupa pilihan ganda dengan lima alternatif jawaban yang harus dipilih oleh subyek. Terdapat dua jenis pernyataan dalam skala ini yaitu pernyataan *Favourable* dan *Unfavourable*. Pernyataan *Favourable* yaitu pernyataan yang berisi tentang hal-hal yang positif mengenai obyek sikap. Sebaliknya pernyataan *Unfavourable* adalah pernyataan yang berisi hal-hal yang negatif mengenai obyek sikap, yaitu bersifat tidak mendukung ataupun kontra terhadap obyek sikap yang di ungkap.

Sebelum menyusun skala stres kerja terlebih dahulu dirumuskan definisi operasionalnya, yang didapatkan dari berbagai definisi mengenai stres kerja yang telah dipaparkan sebelumnya. stres kerja adalah perasaan tidak senang individu atau kelompok yang mendalam dan tidak puas terhadap pekerjaan, kerja sama, dan lingkungan kerja serta tidak mendorong mereka untuk bekerja secara lebih baik dan produktif.

Adapun faktor-faktor yang dapat digunakan untuk mengetahui stres kerja *outsourcing* yaitu :

1. Faktor kepemimpinan yaitu hubungan yang kurang baik antar pimpinan dengan bawahan, sehingga kuang dapat bekerja sama untuk mencapai suatu tujuan.

2. Konflik kerja yaitu kondisi yang terjadi di perusahaan yang menghambat kinerja karyawan.
3. Faktor Sosial yaitu keadaan yang dialami karyawan di lingkungan sekitar, yang mempengaruhi pekerjaannya.
4. Faktor Teknologi yaitu kurang mampunya diri dalam menguasai informasi dan teknologi pada karyawan.
5. Faktor Globalisasi yaitu suatu perubahan baru yang akan mempengaruhi kinerja karyawan.
6. Faktor politik yaitu keadaan di perusahaan yang akan menghambat pekerjaan karyawan.
7. Faktor ekonomi yaitu kondisi yang terjadi pada karyawan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, salah satu penghambat pekerjaan di perusahaan .
8. Musibah Kematian yaitu keadaan yang terjadi pada karyawan di lingkungan keluarganya.
9. Kondisi fisik yaitu faktor yang mempengaruhi kinerja karyawan karena kelengkapan anggota tubuhnya.
10. Masalah Keluarga yaitu masalah di luar pekerjaan salah satu penghambat kinerja karyawan.
11. Frustrasi yaitu keadaan yang menyebabka karyawan kurang konsentrasi di saat bekerja.
12. Kemenduaan peran *role ambiguity* yaitu karyawan menjalankan tugas dengan tanggung jawab meski kurang sesuai dengan kemampuannya.



















hubungan antar perubah dengan melakukan uji korelasi dan membuat sebuah kumpulan perubah baru untuk mengganti perubah tertentu. Perubah baru yang bersifat tidak dapat diukur dan tidak teramati disebut dengan faktor.

Maholtra (1996) menjelaskan kegunaan analisi faktor adalah sebagai berikut:

1. Mengidentifikasi dimensi-dimensi atau faktor-faktor yang mendasari yang menerangkan korelasi diantara satu set variabel.
2. Mengidentifikasi suatu variabel/faktor baru yang lebih kecil, menetapkan variabel-variabel yang semula berkorelasi dengan analisis multivariat/analisis regresi atau diskriminan.
3. Mengidentifikasi tidak tepat kecil variabel penting dari tidak tepat besar variabel untuk digunakan dalam analisis multivariat selanjutnya.

Analisis faktor mereduksi dimensi data dengan cara menyatakan variabel asal sebagai kombinasi linear sejumlah faktor, sedemikian hingga jumlah faktor mampu menjelaskan sebesar mungkin keragaman data yang dijelaskan oleh variabel asal (Montgomey, 1991). Salah satu metode dalam analisis adalah metode dalam kumpulan utama. Antara komponen utama tidak saling berkorelasi dan memiliki variabel yang sama dengan akar ciri  $\Sigma$ . Keunggulan analisis komponen utama adalah tidak adanya asumsi mengenai sebara acak tertentu, tidak ada hipotesis yang diuju dan tidak ada model yang mendasarinya (Chatfield, 1980). Asumsi-asumsi yang harus





